

Lavrov: Fidel fue un amigo sincero y fiel del pueblo ruso



La Habana, 14 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguey Lavrov calificó a Fidel Castro Ruz como un amigo sincero y fiel del pueblo ruso, al dejar inaugurada una exposición de artes plásticas en la sede de la Cancillería, en Moscú, informa el **periódico Juventud Rebelde (JR)**.

Con el título de ‘La perla de las Antillas’, la muestra incluye reproducciones de obras de pintores soviéticos y rusos inspirados en la Isla de la libertad, como se conoce a Cuba en la nación euroasiática.

El Canciller aseguró que Fidel abrió una nueva página en la historia moderna de las relaciones bilaterales.

“Las relaciones entre Rusia y Cuba han pasado la prueba del tiempo, y llegamos al nivel de asociación estratégica integral, con una cooperación que se basa en la unión de nuestros pueblos por los lazos de amistad, un sentimiento de simpatía mutua, el respeto, la confianza y el apoyo mutuo”, agregó Lavrov.

El jefe de la diplomacia rusa dio la bienvenida a Susely Morfa, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, y a José Saborido, ministro de Educación Superior de Cuba, quienes asistirán al 19no. Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, que se inaugurará mañana domingo en la ciudad balneario de Sochi.

Por su parte, Emilio Lozada, embajador de la mayor isla de Las Antillas en Rusia, aseguró que Fidel siempre será el más brillante símbolo de la amistad entre ambas naciones.

Recordó que el Comandante en Jefe hizo su primera visita a la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas en 1963, y la chispa de simpatía, el respeto y el amor a su país estalló al instante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144422-lavrov-fidel-fue-un-amigo-sincero-y-fiel-del-pueblo-ruso>



Radio Habana Cuba